



## ¿Qué piensa el Papa León XIV sobre...?

Joaquín Pérez Salvo

**R**obert Prevos -desde ahora León XIV, tras ser electo como el nuevo Papa por el Cónclave- a lo largo de su carrera eclesiástica se ha referido, en diversas entrevistas en medios locales de Chiclayo y medios agustinos, a los desafíos de la Iglesia, sus hobbies y su cercanía con el fallecido Papa Francisco, pero también ha hablado de su visión de mundo.



### Los retos de la Iglesia (en La Orden de San Agustín),

"Al enumerar nuestras prioridades y evaluar los retos, tenemos que saber que las urgencias de Italia, España, Estados Unidos, Perú o China no van a ser las mismas. Las prioridades del trabajo pastoral van a ser siempre distintas, pero reconocer la gran riqueza en la diversidad del pueblo de Dios nos hace más sensibles".



### Diversidad ideológica (en La Orden de San Agustín),

"La polarización se ha convertido en la forma de operar en una sociedad que, en lugar de buscar la unidad, va de un extremo a otro (...) Cuando una ideología se convierte en la dueña de mi vida, entonces ya no puedo dialogar porque he decidido cómo serán las cosas (...) Esto hace que sea muy difícil ser Iglesia, ser comunidad, ser hermanos y hermanas".



### Eutanasia (en Clarín),

"Siempre será un camino equivocado, porque es atentar contra el derecho inalienable a la vida, causa directamente la muerte de un ser humano y por ello es un acto intrínsecamente malo en toda ocasión y en toda circunstancia".



### Penas de muerte (en La República),

"La justicia tiene que actuar. Hay que estar siempre a favor de la vida en todo momento (...) La indignación debe ser canalizada en reformas a la legislación, la sociedad, en la formación de los jóvenes. Buscar sangre por sangre, no es una respuesta".



### Medios de comunicación (en Clarín),

"Son extraordinariamente eficaces para fomentar una enorme simpatía por creencias y prácticas contrarias al Evangelio. La simpatía por los estilos de vida anticristianos está tan brillante y hábilmente arraigada en el público, que cuando la gente escucha el mensaje cristiano, a menudo parece inevitablemente ideológico y emocionalmente cruel en contraste con la aparente humanidad de la perspectiva anticristiana".



### Juventud (en La Orden de San Agustín),

"Es verdad que en algunas partes del mundo hay menos vocaciones que en el pasado. Es una preocupación, pero no creo que sea la principal (...) El sacerdocio tiene y seguirá teniendo un papel muy importante en la vida de la Iglesia y de todos los creyentes".



### Hobbies y amistad (en La Orden de San Agustín),

"Me considero un tenista aficionado. He tenido pocas ocasiones de practicar, así que tengo muchas ganas de volver a la pista. Me gusta mucho leer, dar largos paseos, viajar, conocer sitios nuevos y disfrutar del campo en un entorno diferente. Disfruto relajándome con amigos y conociendo a gente tan variopinta de cuyos dones aprendo y aprecio sobremanera".

### San Agustín (en La Orden de San Agustín),

"Cuando pienso en San Agustín es aquello que dice que no puedes decir que eres seguidor de Cristo sin ser parte de la Iglesia. Así que la gente que piensa que puede seguir a Cristo a su manera, es una distorsión de lo que en realidad es una experiencia auténtica".



### Perú (en Expreso),

"Durante mis años en Perú, he tenido la oportunidad de conocer muchos lugares en todo el territorio peruano, como la selva, sierra y costa. Con orgullo, me nacionalicé hace varios años, y estoy muy contento de poder decir que yo también soy peruano".



### Papa Francisco (en Vatican News),

"Hasta el final quiso darlo todo a su ministerio, a su trabajo, a su servicio en la Iglesia. Era incansable, incluso en estas últimas semanas tras su hospitalización. Cuando regresó a Santa Marta, tuvimos algunos encuentros, y en esas ocasiones pude ver lo valiente que era (...) Me decía al final de las audiencias: No pierdas el sentido del humor, tienes que sonreír".

